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令和 5 年度 千葉県民間保育振興会 第 7 回理事者会議事録 

 

1. 日時 ： 令和 5 年 12 月 25 日（月）15：00 ～  

 

2. 場所 ： うえだ別館（市川市八幡 2-7-6） 

 

3. 出席者 

出席者（13 名：敬称略） 

茂呂 剛 (新木戸保育園)         高橋 弘道 (明照保育園) 

森田 雅宏 (つぼみ保育園)       飯島 一幸 (さくら保育園)  

飯田  倫雄 (富津保育園)        菊地 美鈴 (シーガル保育園) 

宮﨑 真佐美(行徳第二保育園)           川島 裕介 (けやきの森保育園西初石園)  

 藤本 喜代美 (南流山保育園ひびき)      日暮 孝行 (八景台保育園)                 

岩間 真佐代 (弁天保育園)              山本 亮平 (ピオーネ流山保育園）  

大越 紀明 (緑が丘はぐみの杜保育園)、 

 

欠席者 14 名：敬称略 (内、12 名より委任状提出。) 

   天野 洋史 (あすなろ保育園)、田鎖 美穂 (花の子保育園)  

丸山 純 (勝田保育園)、佐竹 恒輝 (てまり保育園)、力丸 優司 (稔台保育園) 

岩崎 晃太郎 (太陽の子保育園)  橘 朱美（いわさき保育園） 

山田 裕宇記 (小金西グレースこども園) 

青木 唯人 (森のまちひなた保育園）、熱田 寛明 (東保育園) 

林 健一 (木更津むつみこども園)、猪瀬 貴大 (愛泉保育園)  

渡辺 信哉 (愛光保育園)、横山 和子 (大日保育園) 

 

 

4.【会長挨拶】 

 お疲れ様です。また保育者の集いの開催ありがとうございました。自園の職員からも『ために

なった』『来年も参加したい』などの声があり、有意義な研修の実施に改めて感謝しています。現

在、県議会では多様性に関する法案について議論が続いておりました。子どもたちがこれから生

きていく社会にも多様性を認める環境は必要ですが、一方で課題もあるように感じています。引

き続き、子ども・保育者が過ごしやすい・働きやすい環境を作るために活動していきたいと思い

ますのでご協力お願いします。 

 

5.【議長就任】 

髙橋副会長が任命され開会宣言がなされた。 
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6.【定足数の確認】 

大越（総務委員）より「理事者総数 27 名中 13 名出席であり、欠席の理事者より 12 名の委

任状を頂いており過半数の出席が確認され、定足数の充足が確認された」との報告がなされ

た。 

 

7.【資料確認】 

大越（総務委員）より、以下の資料の確認を行う。 

・理事会開催通知  ・第 7 回理事会議事録  

・プロジェクト委員会研修資料  ・振興会 残高試算表 

 

8. 【議事録作成】 

総務 大越が 12 月度議事録の作成担当とされた。 

 

9. 【議事録署名人】 

・議 長：高橋 弘道 (明照保育園) 

・署名人：山本 亮平 (ピオーネ流山保育園）、森田 雅宏 (つぼみ保育園)が指名された。 

 

10. 【前回議事録承認】 

承認された。 

 

11．【新議題の採択】 

【協議・審議事項】 

・第 67 回全国私立保育研究大会分科会提案について（研修委員会） 

 

13.【全私保連より連絡】                    （全私保連 丸山常務理事） 

・丸山理事欠席により割愛。 

 

14.【本日の議題】 

【審議及び協議事項】 

（審議事項） 

第 67回全国私立保育研究大会分科会提案について（研修委員会：藤本委員） 

令和 7 年 6 月に行われる『第 67 回全国私立保育研究大会』における分科会発表の提 

    案について、問い合わせをいただいております。当会として分科会提案を行うべきか否 

かご審議をお願いいたします。 

 

・各理事より希望がなければ、今回は見送りでいいのではないかと考えている。（研修委） 

・今後提案ができるように準備は進めていく必要は感じるが、今回は提案見送りでいい

のではないか。（髙橋副会長） 

    ⇒今回の提案は見送ることとなる。 
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   プロジェクト特別委員会研修委会開催について （プロジェクト特別委員会：飯島委員長） 

    加盟園への還元の一環として、また保育園管理者支援の一環として研修会を企画してお

ります。（資料参照）予算や参加者の利便性などから会場を市川グランドホテルといたし

ました。参加費用は資料代のみ頂戴する計画です。収支予算書は資料の通りとなります。

ご審議お願いいたします。  

 

    ・収入の部に案内郵送費が計上されているので、修正すべきではないか（髙橋副会長）  

      

     ⇒収支予算書を修正し、団体加盟園にはメールにて周知。郡部加盟園には郵送にて案

内を送付することとなり、提案は承認された。 

      

（協議事項） なし 

 

15. 【各種報告事項】 

〇 事務局／総務委員会 

・1 月の正副会長会議について   1 月 9 日(火)に開催する方向で調整しています。 

・令和 6 年度 総会開催日について  5 月 20 日(月)～24 日(金)の間で、開催日を調整中です。 

・振興会残高試算表の確認  

  現時点で総予算の 20％が残っているというのは多すぎるのではないか。（髙橋副会長） 

  ⇒今年度は総会が資料送付形式にて実施されたこともあっての残額ですので、対面形式の

総会となると適正な予算かと考えています。今後も適正な費用支出に心がけていきます。

（事務局） 

 

〇 研修委員会 

 ・ 

〇 広報委員会 

 ・保育者の集い、プロジェクト委員会研修をベースに広報誌発行の準備を進めていきます。 

 

〇 調査要望委員会 

・今年度末までに当会のメーリングリスト完成に向けて活動していく方針です。郡部のデータ

が揃っていないことから、委員が協力しデータ収集を行っていきます。 

 

〇 保育者の集い委員会 

 ・「保育者の集い」の報告 大きなトラブルなく無事終了。 

・全体会申込者 219人中参加者 177人（インフルエンザなどによる欠席が目立った） 

・分科会は 213名の参加があり、盛況であった。 

・アンケートは 167件の回答あり、概ね好評で協力委員に興味ありとの回答も 26件あった。 

 ・オープニングに出演頂いた団体『シャイニングスター』の当日の動画撮影希望があったが、

当日は NGとした。団体としては撮影 OKであったことから、振興会 HPに期間限定で URLを  
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公表する形でアップしたい。保育者の集い実施報告という形での掲載を検討している。 

 

〇 プロジェクト特別委員会 

 

〇 青年部会 

・2月 5日にインクルーシブ保育について研修会を行う予定 

 

 

次回開催日時場所確認 

日時：令和 5 年 2 月 19 日（月） 15 時～時開催予定 

場所：未定 

 

以上をもち、髙橋議長の閉会宣言により終了となる。 

 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 

議長 

            明照保育園           高橋 弘道        印 

 

      議事録署名人 

          ピオーネ流山保育園          山本 亮平         印 

 

         つぼみ保育園               森田 雅宏         印 


